



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

RESUELVE

Manifiestar su total solidaridad al pueblo hermano del Perú ante el terremoto sufrido el viernes 28 de octubre con casi 1500 damnificados y casi 100 viviendas destruidas, rogando por la pronta recuperación de los heridos y la absoluta recuperación ante los daños materiales padecidos.


Alicia SÁNCHEZ
Diputada

Bloque Frente Para la Victoria



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



FUNDAMENTOS

La madre naturaleza sigue reaccionando y provocando profundos daños a la humanidad, en esta oportunidad, con el terremoto padecido el pasado viernes 28 de octubre por el pueblo hermano del Perú, ocurrido en el Departamento de ICA, dejando como consecuencia 83 heridos, 1445 damnificados y casi 100 viviendas destruidas.

Cuando este tipo de acontecimientos golpean a la humanidad, la solidaridad es la mejor respuesta ante los daños sufridos, más aún cuando se trata de una comunidad tan cercana a la nuestra como lo es el pueblo hermano del Perú.

Si bien no se manifiestan pérdidas humanas más allá de los heridos, no deja de ser importante el daño sufrido, donde más de 1500 damnificados han debido ser rescatados y casi cien familias perdieron sus viviendas, una muestra clara de la magnitud del desastre.

Por todo lo expuesto, teniendo en cuenta que es nuestra responsabilidad como representantes del pueblo brindar toda la solidaridad a nuestro alcance en beneficio de los valores esenciales de toda relación entre las naciones, solicito el acompañamiento de la presente iniciativa.

Alicia SÁNCHEZ
Diputada
Bloque Frente Para la Victoria